



UNIR y AES colaboran para promover la formación y la investigación en el ámbito de la seguridad en las empresas.

La **Universidad Internacional de La Rioja (UNIR)** y la **Asociación Española de Empresas de Seguridad (AES)** han firmado un acuerdo de colaboración que permitirá desarrollar de forma conjunta proyectos de formación e investigación en el ámbito de la seguridad de las empresas, así como en ciberseguridad.

El convenio de colaboración permitirá a los asociados de la AES acceder a los títulos de UNIR en condiciones ventajosas. Asimismo, UNIR contará con la participación de los expertos vinculados a AES en seminarios y otras actividades de índole académico a fin de acercar una visión profesional a los alumnos.

UNIR cuenta entre su oferta académica con títulos que preparan para abordar diferentes ámbitos de la seguridad en las empresas como el Máster Universitario en Ciberseguridad, el Máster Universitario en Protección de Datos,entre otros.

Según Paloma Velasco, Directora Ejecutiva de AES, el impulso a la formación es uno de los objetivos que nos hemos fijado en el horizonte 2030 y que pretendemos abordar desde AES FUNDACIÓN, dentro del universo AES. Estamos muy satisfechos con este convenio y otros que se enmarcarán en el ámbito educativo para profesionalizar nuestra industria.

UNIR es una Universidad cien por cien en línea que ofrece una educación superior de calidad a través de las tecnologías más innovadoras, siempre con el estudiante en el centro de su actividad. En España, imparte 45 grados oficiales, 116 postgrados, 65 títulos propios y 4 programas de doctorado que tienen como objetivo acercar una educación integral y personalizada a los más de 55.000 estudiantes que trabajan en sus aulas presenciales-virtuales desde 86 países, principalmente en España y Latinoamérica.

Su método de enseñanza, adecuado a las demandas del mercado laboral, hace de UNIR una auténtica palanca social que rompe barreras y ayuda a que cada uno, esté donde esté, cumpla sus sueños universitarios y de progreso. UNIR pertenece al grupo educativo Proeduca, junto con otros centros de enseñanza superior y no reglada.